

La Route des Crêtes

C'est un lieu **incontournable**, il est dur de dire que l'on a vu les Gorges sans avoir fait la route des Crêtes. C'est une boucle de 23km, à faire en vélo (électrique?) ou en voiture (camping-cariste, c'est une route de montagne, mais accessible au bus : vous pouvez donc y aller sans problème).

Attention elle est en sens unique en son milieu. Pour la faire sans se tromper de sens : sortir du village direction Rougon/Castellane et un kilomètre après tenir la droite à l'auberge des Crêtes. Elle demeure en double sens du début jusqu'au belvédère du Pas de Bau puis de la Maline au village. Vous pouvez également indiquer à votre **GPS** « Belvédère de Trescaire bas, 04120 - la Palud-sur-Verdon », vous vous retrouverez au début.

